
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Woggersin vom 11.11.2020 ()

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Herr Dr. Weiß möchte wissen, ob der Sachverhalt zum „Schwarzen Weg“ 
weiterverfolgt wird. Laut der letzten Bauausschusssitzung werden dazu noch 
weitere Informationen eingeholt. Die Gemeindevertretung erwartet Zuarbeit auch 
vom Amt Neverin. 

Die Gemeinde möchte die Bäume der PV Anlage 2 Jahre weiter pflegen. Herr Ernst 
hat den Sachverhalt an Frau Levknecht weitergeleitet.

Bei der Gemarkungsgrenze Zirzow wurde illegal Müll abgeladen. Das Amt soll den 
Sachverhalt prüfen. 

Herr Peters erfragt, wann die Gemeindevertretung einen Vertrag zum Fahrradweg 
Straßenbauamt Neustrelitz erwarten kann. Das Amt Neverin soll zu dem aktuellen 
Stand eine Auskunft geben.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 17. März 2021

Gemeinde Woggersin
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